

Herren Bezirksklasse

TTC Renfrizhausen/Mühlheim : TV Nendingen
Samstag, 15.04.2023, 16:00 Uhr

Wanek beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TTC Renfrizhausen/Mühlheim im Spiel der Herren Bezirksklasse gegen den TV Nendingen umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Samstag mit 2 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 29:7 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Markus Wanek, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich siegreich gestaltete.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Wanek / Mutschler waren im Doppel gegen Kammerlander / Schaz nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Wanek / Balog hatten gegen Kremser / Bihlmayer bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Fünf Sätze beharkten sich Irsigler / Irsigler und Manz / Heinisch, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischte Markus Wanek seinen Gegner Martin Kremser beim eher eindeutigen 3:0-Erfolg. Die richtige Herangehensweise hatte Florian Wanek beim 3:0-Erfolg gegen Rolf Kammerlander ab dem ersten Ballwechsel. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Obwohl Boris Balog fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Roland Manz zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Thomas Irsigler konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Alexander Bihlmayer beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 6:1. Keine Chancen ließ Uwe Mutschler beim 3:0 seinem Gegner Thomas Schaz. Der Start in die Partie hätte für Nicole Irsigler besser laufen können, doch gewann sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Dirk Heinisch noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Renfrizhausen/Mühlheim und des TV Nendingen. Recht kurzen Prozess machte dann Markus Wanek beim 11:6, 11:5, 11:8 mit Rolf Kammerlander. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTC Renfrizhausen/Mühlheim am 22.04.2023 gegen die TG Schwenningen III erneut um Punkte. Die Mannschaft des TV Nendingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:26. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Renfrizhausen/Mühlheim

Doppel: Wanek / Mutschler 1:0, Wanek / Balog 1:0, Irsigler / Irsigler 0:1

Einzel: M. Wanek 2:0, F. Wanek 1:0, B. Balog 1:0, T. Irsigler 1:0, U. Mutschler 1:0, N. Irsigler 1:0

TV Nendingen

Doppel: Kremser / Bihlmayer 0:1, Kammerlander / Schaz 0:1, Manz / Heinisch 1:0

Einzel: R. Kammerlander 0:2, M. Kremser 0:1, A. Bihlmayer 0:1, R. Manz 0:1, D. Heinisch 0:1, T. Schaz 0:1

